



Diversas actividades se realizaron en la primera semana.

Más de 2 mil alumnos participaron del inicio de la semana “SerUSS”

Con el objetivo de dar la bienvenida y mostrar la institución, los más de 2 mil 300 estudiantes de la Universidad San Sebastián sede Concepción participaron del inicio de la semana “SerUSS”.

El vicerrector de la sede Concepción, Claudio Concha, fue quien lideró la ceremonia oficial y señaló que “estamos orgullosos de acompañar a nuestros sebastianos y sus familias en el que será uno de los episodios más importantes de sus vidas. Hemos trabajado arduamente en la mejora continua de nuestra infraestructura y cuerpo académico para continuar formando grandes profesionales y per-

sonas, lo que se suma a la construcción del nuevo edificio en el Campus Paicaví con más de 15,000 metros cuadrados y la próxima inauguración del nuevo Centro de Salud que ampliará notablemente la capacidad de atención a la comunidad”.

Mientras que el director de Desarrollo Estudiantil, Cristián Puentes, agregó que “toda la comunidad universitaria se despliega para darle la bienvenida a nuestros estudiantes, facilitando su ingreso a esta importante etapa de sus vidas. Durante estos días, podrán conocer a sus nuevos compañeros, a sus profesores, participar de diversas actividades”.